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ЗА ИСТИНУ или ПРОТИВ? ( + ДЕРЕВНЯ или ГОРОД? ) 
ПОЧЕМУ  ЛЮДИ  ВСЕГДА!  УМИРАЮТ  ГЛУПЫМИ или КАКАЯ  ВЕРА  ПОБЕДИТ ? 

(Впервые публично – 12/05/2023г. на 10 стр., есть моменты, требующие коррекции – надо «окно», позже) 
 

Почему люди всегда! умирают глупыми? ( + деревня или город?) 
Сразу прошу учесть,  что под глупым я подразумеваю сравнение совокупных! знаний 

человечества с фактическим объёмом знаний Мироздания и особенно их взаимосвязей, требуемых для 
инициализации жизни.  

У человека есть два фактических финиша (смерти) в жизни:  умереть больным и глупым и 
умереть счастливым и глупым. Сумма нажитых деньги при этих выборах ничего не решает. Теперь 
могу объяснить почему, на конкретном примере. А имея возможность конкретно на себе показать, как 
даётся Истинная простота, начну с этого. За год я только пересаживаю: 2 сезона х ( минимум 5 дней 
за сезон х минимум 13 деревьев (чаще от 13 до 17 за раз и перевожу в 200л пропиленовом мешке на 
велике)=минимум 130 деревьев/год + семечки яблок, вишен и прочих.  И так уже более 10 лет, а то, что 
вы читаете, увидел лишь в этом году. 

 
Причина №1 – Божье разделение компетенций (в принципе  достаточно каждого пункта в 

отдельности).  Подойдите к любому растению, но лучше к дереву, которому десятки лет и лучше к 
тому, с которого вы можете есть вкусные плоды.  Покажите хоть одного «учёного» в мире! который 
скажет точно! и гарантировано!, какие и какими механизмами корень отбирает нуклоны/атомы из 
земли? Какой точный состав плодов? Никто по 2 гарантированным доказательствам: 1–если бы знали, 
не стали использовать неорганические фармакологические препараты, включая витамины (изложен в 
Прогнозе) и консерванты; 2-е – если бы знали, то не занимались бы иммунным самоуничтожением 
населения. Вот и всё.  А если нет точности  и гарантии речь всегда! идёт о вере, по причине 
научной глупости (отсутствию компетенции), а т.к. я доказываю, что точной и гарантированной 
научной компетенции в мире нет и не будет (есть доказательство), то  пока человек жив, речь 
всегда идёт о мере/степени его веры  Создателю. Господь 4 раза подряд привёл этот принцип, 
объяснив это на плодах! Я лишь делаю его более глубоким и научным, но это ничего мне не 
добавляет, а вам не уменьшает. И возникает логичный вопрос, зачем вырывать корни и лишать себя 
плодов, чтобы все окружающие уведели, что ты «научный» тупица? Не разбирайте Божьи творения 
(растения, животных) займитесь самопознанием!  Если прочитав это, вы продолжите дальше, то всё 
чего вы достигнете, это собирания на свою (и ведомых) душу ешё больших грехов и последствий, лишь 
доказывая, что вы особо гордый тупица. Печаль.  

Отсутствие стремления к компетенции (при возможности) – либо лень, либо глупость, либо 
трусость, либо сочетание. Кстати, никакими таблетками они не лечатся. 

Кстати, есть мудрость, согласно которой, размеры корня особо стойких диких (Божьих!) 
деревьев (груша, боярышник, дуб и др.), примерно соответствуют его кроне, я проверял, если дерево 
более 1,3 м, можете ползти к ядру Земли (вырыть реально единолично яму вручную с ломом и лопатой 
более 1 м  ради корня для обычной пересадки могут единицы в мире!). А опиливая десятилетиями 
внутренние ветки деревьев (от ветра трутся и повреждается кора), я лишь в этом году увидел 
наглядный принцип решения проблемы  «Отцы и дети» (даст Бог, позже изложу). 

Причина №2 – Селективность Божьих возможностей и полномочий. Человек не может 
получить дар исцеления, прозорливости и пр. без Божьего снятия ограничений. Да, эти возможности 
есть в каждом, но снятие ограничений нужно заслужить. Снимите сами?. Можете дёргаться сколько 
угодно, но пока всегда!  эти дёргания заканчивались печально. 

Причина №3 – Каждый ребенок, как росток/саженец – начинает с начала, нет 
эстафетной/последовательной передачи знаний и опыта. Думаю, комментарии не нужны. 

Причина №4 Наука, любопытство и ущербность/из-вращённость результатов. Что сделали 
люди, чтобы взломать Мироздание? Они объединились  (в институты, общества и т.д.) К чему это 
привело? К соответствующему масштабу из-вращений. Да, согласен, намерения порой были благие 
(см. ЗОЖ-АНТИКОВИД), но оче-видные факты по-моему комментариев не требуют, ибо они 
нарастающие негативные по всем фронтам. Парадоксально то, что наука фактически  мордой тычет 
людей  в веру, но люди из-за своей гордости (у-прямства и само-уверенности), и особенно многие 
«учёные», пытаются ломать быстрее  и мощнее с соответствующими последствиями. Где хоть один 
доказательно конкретный! препарат усиливающий иммунитет, корректирующий метаболизм? Где 
конкретные рекомендации по укреплению иммунитета после 4 года COVID и почти 7 млн. только 
быстрых смертей, не считая последствий и других болезней. А главное, где конкретно по пунктам и 
критериям  изложен путь к счастью и здоровью (впереди пандемия де-пресии и онкоклогии)? Какой 
смысл от всех ваших открытий и достижений и «рационализаторства», космических полётов, 
если люди становятся всё более несчастнее и больнее? Чем помогут людям проводники, 
одевающие «трусы» на голову при смертельной опасности (а тут можно написать перечень), тем 
самым свидетельствую о себе, что их знания им не помогают? (см. ЗОЖ-АНТИКОВИД). Так это 
«научный прогресс» или извращения (уже планетарного масштаба)?  
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Причина №5 Гордость  в сочетании с  «рационализацией» (экспериментаторством).  
Несмотря на то, что эту причину можно было бы объединить вообще с грехами, этот грех выделяется 
во всех верах, потому что именно он, через власть и/или славу посредством денег ведёт к из-
вращению окружающей среды/планеты и мира, что мы и наблюдаем. Другие грехи более частные, 
ведут к самоуслаждению. Сюда же я отношу и стремление жить в крупных городах, т.е. в далеко 
«рационализированных» условиях. 

Причина №6 Грехи, соблазны и бес толку потраченные усилия, а также ждунство (т.е часть 
жизни). Думаю, грехи и соблазны комментариев не требуют. Сделаю акцент на усилиях. Когда-то я 
тоже ходит в тренажёрный зал и бассейны, теннис, бадминтон, катание на мото и вело... всё не 
вспомнить. Но, когда меня человек попросил помочь им с инвалидами, я увидел другую жизни: мир 
задыхается из-за нехватки помощи и средств, мусора и извращений, но нам удобно этого не видеть 
и/или не хотеть видеть. Лично мне хорошо понятно желания людей проэкспериментровать. Я даже не 
осуждаю извращенства (экстримальные, сексуальные  и пр), которые не ведут к насилию над другими 
живыми существами – это выбор человека/компании. Но зачем абсолютно (на 100%) извращать  всю 
свою жизнь и лишать себя, детей, окружения радостей в перспективе? Покажите мне экстримала, 
которого не коснулась старость, а я вам покажу перечень экстремалов, которые преждевременно 
оказались в гробу. Покажите мне секс-героя, которому игрушками с секс-шопа напихали «радости», а я  
вам покажу их «радость» после 50. То же самое касается заведения многими собак: десятки лет 
меняют и выгуливают собак, обсерая придомовые территории. То же самое касается с «абсолютно» 
полезного бега, плавания и пр.  – ты никому не помогал годами, десятилетиями: ты растратил 
свои усилия на сотрясения воздуха, воды, мяча, шайбы, выгул собак и т.д! Я скажу вам со своего 
конкретного опыта: если вы решите делать благое дело, физической нагрузкт там предостаточно, 
главное без фанатизма (перебора). Между этими нагрузками есть «маленькое» отличие: обычная 
тренировочная нагрузка не приносит главного, радости. Даже олимпийская тренировка максимум 
приносит результат (медаль), но не радость и смысл жизни (доказательство банально: некоторые 
олимпийцы позже продают свои медали). Я не знаю ни одного случая за Историю, чтобы радостный 
человек продавал источник своей радости/достижений, но могу написать длинный список мучеников, 
которые мучительно умерли за Источник своей радости и надежды.   

Что касается ждунства, тут всё понятно: лимит тик-так, а он ждёт «чуда» в коробке. Вам многие 
скажут, как эта коробка называется.  

Т.е. согласно п. 5 и 6 практически всегда (если вы не Богом избранный младенец) речь идёт о 
степени полезности (состоящего из направления и способа) и эффективности не/потраченных усилий. 
Если умножать эти 3 параметра на каждый грех, то получится древо нашей тьмы. Если у вас этого 
дерева нет, идите к зеркалу и вы должны увидеть ауру Святого. Если не видите - очень полезно 
сказать отражению иа, иа (сам так иногда делаю).  

Причина №7 Ограниченность FLASH памяти, как по объёму, так и по скорости, а также её 
переноса. В споре про «мегаум» человека привожу пример: если бы Бог/эволюция хотели, чтобы 
человек взломал мироздание, то человек бы выглядел с головой как попа у слона, ведь для 
метаболизма мозга нужно значительно меньше энергии, чем для поддержания мышечной системы, а 
добыть еды с такой головой, дело небольших усилий. Следовательно, назначение человека  точно 
другое. Полная замена функций мозга  электронными накопителями невозможна как минимум  по 
5-причинам: 1 – информация, которую вы не помните, равно, что труп в гробу – лежит, но никому не 
потребен, т.е. стабильно нефункциональна; 2 – отсутствие полного энергетического баланса человека 
и особенно по силовым «мелочам» ответственных за мысли, интуицию, мотивационный выбор и др. 
Искусственного аналитического интеллекта не может быть потому, что не познан людской/собственный 
интеллект, то, чем пока «кормят» роботы людей – это статистика вариантов-запросов прошлых 
событий-последствий, не более того. Эти события постоянно меняются как минимум по 4-м 
переменным: настроение, погода, обстоятельства и вы стареете. Не буду приводить доказательства, 
ибо каждое многокомпонентное и в каждом полно неизвестных человеку компонентов, а раз они 
неизвестны, кто включит их в программы. Мы всегда! манипулируем Божьими последствиями, ибо 
зависимы от Солнца: мы не только не изобрели новых вариантов фундаментальных сил, а даже 
не познали оче-видные всем! (полнолуние, гравитация и т.д.); 3 – соответственно на сегодняшний 
день нет и не может быть компьютера способного смоделировать все! квантово-зависимые процессы 
человека с учётом обстоятельств; 4 – внесение обстоятельств, требует ресурсов и времени, а потому  
ответ всегда! будет отставать; 5 - согласно человеческой логике – современный человек, главный 
придурок на планете, ибо его действия ведут его к самоуничтожению, если роботы выйдут на этот 
уровень – они, либо уничтожат придурков, либо их нужно будет успеть отключить. Возникает логичный 
вопрос, зачем они были нужны?   Что такое невнимательность, сонливость и сон? Это падение 
скорости интеллектуальных процессов с отключение на восстановление/сон.   Что такое непонимание 
друг друга по механизму? Это получение информационного подобия, вместо точной копии. Думаю, 
остальные выводы сами.   

Я даже соглашаюсь, что человек станет богом в виртуальных мирах, но они потому и 
называется виртуальными, что их много и  никакой пользы клеткам человека от этого нет. Я не 
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отрицаю, что многие не против диссоциироваться интеллектом от тела (фильмы «Матрица», 
«Газонокосильщик»), но с современным уровнем познания энергетического и нейро обменов, это 
похоже на то, как два  провода (0 и фазу) с розетки прикручивают к ушам. Может ваша энергия и не 
пропадёт бесследно, но уверен, ваши следы в Интернете  - пропадут, а как я понимаю, вы хотели 
именно туда. Даже если интеллект отделиться, есть риск быть выброшенным в сломанном сервере. А 
чтобы сделать копию себя на другом сервере, нужны: полная энергетическая модель мозга,  девайс по 
выделению интеллекта и 3-девайс по переносу интеллекта на носитель. На сегодняшний день самый 
быстрый и точный (да, много других, но для точности часто нужна коррекция пальчиками, иначе ваш 
интеллект может  ... не туда ) известный мне девайс - пальчиками по клавиатуре, сопоставьте со 
скоростью света (скоростью детальных процессов мозга, вы же не хотите, что бы «биты» пропадали) х 
на количество нероцитов мозга х на количество активный интеллектуальных процессов и получите 
вероятность удачи. Написал, чтобы избавить себя от споров с программистами, они виртуальные, их 
реалиями, пока не начнут болеть,  вообще не взять, так что это мне в помощь.  

Причина №8 Для особо упрямых Бог сделал ограничение, которое из сотен миллиардов 
людей, пока никто не преодолел – лимит жизни, т.е. смерть и не просто смерть, а безнадёжную 
смерть! Можете спорить со всем остальным сколько угодно, искать альтернативные пути, но есть 
лимит, после которого потомки, глядя на ваши результаты решат, стоит продолжать ваш путь или нет. 
И кто даст какую-либо надежду после смерти вам и вашим детям, если вы долгие годы убеждали их 
своим примером, что её нет? 

Человек рождается верующим ребёнком  (он тянет руки не только родителям)  и всю 
оставшуюся жизнь идёт, точнее чаще тратит, на приход к Богу. Почему? Потому что его всю 
жизнь сбивали, внушали, что наука «может всё объяснить». Объясняйте!  (начинайте с 
актуального:  крепкого иммунитета, мира, счастья и ЗОЖ, все конкретно, 1-е, 2-е...).  И больше всего 
тратят те и чаще не приходят к Богу, кто идёт через науку: они идут по ветке Корня Истины всё 
глубже, а он всё делится и расходится в разные стороны, они бегут ещё быстрее, пытаются 
привлечь всё больше сил и ресурсов на другие ответвления, а он всё глубже и делится до 
бесконечности. И тут человек умирает, забирая с собой многие нажитые реально непотребные знания 
(наша жизнь показывает, что их затем используют для еще более глубокой «рационализации» с ещё 
более глубокими последствиями). 

 
Современные доказательства человеческой научной глупости и безбожности. 

Начнём с самых банальных, очевидных и неоспоримых: 
1. Мусор. Чем больше технологий – тем больше мусора и тем проблематичнее с его 

утилизация, начиная от пластика и заканчивая ядерными отходами. Как ни утилизируй 
«рационализированный» Божий материал, проблем с окружающей средой ещё больше – 
негативный результат «рационализации»; 

2. Климат и окружающая среда. Думаю, комментарии излишни – негативный результат 
вмешательства; 

3. Рост (пандемия) иммуно-метаболических и онкологических заболеваний с 
преждевременными смертями, а также де-прессий - негативный результат «рационализации» 
счастья и здоровья; 

4. Энергетическая и количественная избыточность разных гаджетов на фоне дефицита 
физической нагрузки (ожирение), а это также + мусор, + окружающая среда, + болезни - негативный 
результат «рационализации»  Истинного ЗОЖ;  

5.... Список можно продолжать и продолжать, но думаю этого вполне достаточно. 
 

Любителям крайностей, которые сразу задают вопрос: «Зачем тогда вообще учиться, 
совершенствовать технологии?», отвечаю. Так вы совершенствуйтесь в своей (людской) 
компетенции: начните вначале с себя, со своей окружающей среды и научитесь управлять ими в 
соответствующих обстоятельствах, а потом разбирайте на части других созданий и 
«рационализируйте» их образы жизни и бороздите космос. Не согласны? Доказательство банальны:  
столько разговоров про счастье и здоровье, крепкий иммунитет и мир, но никакой конкретики, никаких 
конкретных критериев нет и по сей день. Если в вашей местности нет средств укрепляющих иммунитет, 
как до вас жили люди тысячи лет, причём без фармацевтических препаратов и в более жёстких 
условиях?  Если бы люди их искали Истинные критерии, то давно бы перестали усугублять 
нарастающую отрицательную планетарную динамику по всем возможным показателям. 
Обсуждение невидимых силовых механизмов радости, депрессии, интуиции, снов и прочих 
ежедневных! силовых процессов, начинать на фоне практического игнорирования гравитации (для тех, 
кто не летит в космос) и влияния полнолуния просто глупо.  Но печально то, что отрицательная 
динамика глупости (в Истине) будет расти по следующим дополнительным причинам: миграция 
населения в «рационализированные» города, информационные отвлечения, нагрузки и  перегрузки 
(интернет, смартфоны, куча гаджетов), ускорение (здесь рассматриваться не будет) и недостаток 
времени (гаджеты – это удобно, но каждый требует настройки, сервиса, порой гарантии и ремонта) в 
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условиях административной тюрьмы, если сюда добавить детей и экономическую нестабильность, то 
реально не недостаток, а явный дефицит времени на себя, но жизнь при этом делает тик-так. 
Соответственно, даже если тотальное большинство скажет, да-да, мы с тобой согласны, причины 
останутся и последствия (т.е. динамика результатов) покатится дальше вниз. Вот и всё. Чтобы 
надломить ситуацию, надо изменить со-знания людей через пересмотр ценностей, а это ежедневная 
работа и на это уйдут годы, скорее всего ещё пару десятков лет, т.к. люди еще не сделали адекватных 
выводов даже после такой смертности от COVID.  

 
Усилия – ради надежды и продолжения рода. Очень часто люди ассоциируют жизнь с 

кроной деревьев – это неверно! Современная, земная жизнь – это корень: протискивание себя 
между камней (грехов), петляние между крупными камнями (силами), поиск Блага (воды). 
Маленький росток с Богом достигает давления более 300 атм. и разрывает из-вращения 
(асфальт). Поэтому я верю, что моё разъяснение (росток) порвёт из-вращенную норму (асфальт) 
современного со-знания, тихо и мирно. Да, не так быстро, как мне хочется, да будут пытаться ломать, 
но вы боретесь «Не со мной».  А крона дерева – это ваша надежда в следующей жизни, в другом 
измерении, как у младенца, покидающего чрево матери, который всё плакал и ныл, зачем такая 
жизнь во тьме.  
 

Многие родители (особенно матери), часто интуитивно не хотят, чтобы их дети уезжали в 
города, уговаривают себя тем, что дети выросли и «нужно» тянутся к цивилизации. Да, согласен, дети 
выросли и надо дать им выбор. Но часто, многие родители не могут привести доказательную 
аргументацию своего сопротивления отъезду в город. Так вот, чтобы вас не мучила интуиция и совесть, 
я предлагаю вам это разъяснение-пример (т.е. про корень и крону, знания и веру), которое вы можете 
подогнать к вашим условиям проживания. Я сам стремился жить в столице, т.к. решил уехать из 
Чернобыльской зоны (леса заражены и сейчас, хотя нормы подняли раз в 10), но все мои планы 
рушились, а теперь я благодарю Бога за то, что он удержал мою задницу. Но между нами (как 
родителями, так и детьми) есть существенная разница – мне родители и вообще никто такого не 
объяснял, хотя на мой взгляд здесь всё банально и визуально неоспоримо. Да, скорее всего, ваши дети 
уедут, но если вы были примером, убирали мусор и сохраняли природу (с засранцами разберёмся 
позже) Божья семечка прорастёт, никуда они не денутся. Для конкретности: мои дети, когда выросли, 
перестали мне помогать и ходить в храм, дружно хотят быть программистами и даже смыться за 
границу. Ничего, я тоже подучился в их деле и как видите, никуда они от меня не смотались, более 
того, в их виртуальном мире я стал к ним ещё ближе, причём стабильно ближе. Вот что значит, 
игнорировать родителей. Но главное – я стараюсь искать и держаться Истины. И не сочтите за 
выпендривание, но  результат, которому я сам удивляюсь, на сегодняшний день таков, что моих 
результатов нет ни у одного научного медицинского/фармакологического института в мире! (пока никто 
на спустился доказательно по живому корню глубже меня в мире и ни у кого в мире нет хоть каких-либо 
реальных иммунологических критериев натурального сырья, подтверждённых 4-мя сезонами COVID и 
ещё много чего, но я умру тупицей, см. ниже), более того, как выяснилось, некоторым  даже нужно 
снять вывески со словом «здраво-охранение», ибо реально, его там – нет.  Так что – можете грустить, 
огорчаться, но не сдаваться! Никаких других альтернатив Истине в мире – нет! Есть Истина и 
неистина (от заблуждения до извращения), здоровье и болезни, счастье и скорби, жизнь и смерть, 
надежда и её отсутствие. Я предлагаю вам  подтверждённое и проверенное разъяснение/шанс ради 
надежды по всем фронтам. Где? Там, где вы живёте. Когда? Сейчас! Откажетесь, боюсь оправдаться 
перед самим собой, потом будет нереально, ибо лимит потому и лимит, что он заканчивается не нами. 
Успехов. 

Если вы думаете, что я верю в то, что дети прочитав это изменят своё направления, то я может 
и тупица, но не настолько же. Поэтому предоставляю вам банально простой критерий. Скажите 
детям, что если они смогут протянуть, хоть один год без соплей и простуд/воспалений – могут 
идти своим путём.  Несмотря на кажущуюся простоту этого условия, выполнить его очень и очень 
трудно, требуется  высокий уровень самопознания и мудрости (своего ума не хватит! – 400%). А если 
будут выпендриваться и заболеют, скажите, что старцы потому, называли молодёжь сопляками, 
что сопли были знаком глупости (отсутствия самопознания и решения проблемы) и неуважения 
мудрости предков, поэтому никто в прошлом не ставил сопляков возглавлять здраво-охранение (т.е. 
этот же критерий, в совокупности с другими доказательствами, является критерием выбора ведущего в 
ЗОЖ, а не «научное» неподтверждённое бла-бла). После этого разъяснения, каждый раз, когда дети 
будут шмыгать носом, вам будет достаточно взгляда, чтобы они поняли меру своего «ума». Спросите 
их, как называется качество человека, который ищет плоды, выкапывая  корни, после того, как 
ему предлагали те, кто собрал их до него?  
 

Чем сельская суета отличается от городской? В сельской важна вера, если её не хватает, 
вас будет разрывать погоня/тяга за городом, т.е.  суета противоречий и неопределённостей – нельзя 
быть одновременно в сапогах и лакированных туфлях, в дерьме и в парфюме, на лесной поляне и в 
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кафе, и т.д. А так как вера требует серьёзных усилий родителей, в качестве примеров, а позже 
собственных в само-познании и, порой, грязном и вонючем окружении, легче уехать в прибираемый 
синтетический город, где сервис (чужие усилия) определяют деньги. Так постепенно растёт безбожный 
«муравейник» и переходит в мегаполис, со своими ценностям (демократиями, удо-вольствиями, раз-
влечениями) и «ЗОЖ».  В городской безбожной суете изначально важно быть в денежном потоке, 
который по любому вас съест, ибо эта суета изначально принципиально безрадостная (вы будете 
пытаться купить за деньги то (радость), что за деньги купить нельзя): да, первоначально вы будете 
пытаться компенсировать радость покупками, но этот  заряд (прессия) быстро уйдёт и начнётся де-
прессия (есть отдельное разъяснение). Я не отрицаю, что де-прессия и деградация в деревне идут 
быстрее, но проблема не в сельском образе жизни, в котором люди жили тысячи лет, а в 
безбожности/слабоверии родителей, лени/глупости/упрямстве лидеров и конечно, своей. Вот и всё 
доказательство. И современный биохимический и иммунологический риск того, что город «съест» не 
только вас, но и всю городскую ветвь вашего рода – очень высок (не менее 98% для мегаполиса). 
Более того, на промышленной еде вырастают новые поколения, чьё со-знание даже биохимически не 
способно оперировать Истинными алгоритмами и приезжая на земли, водоёмы за которые их предки 
проливали кровь, начинают там гадить (мусор, квадроциклы и т.д.), так как для них, еда «растёт» в 
гипермаркете.  Позже идёт омоложение метаболических и онкологических болезней и бесплодия. В 
вашем регионе другая динамика? Думаю понятно, что войны и катаклизмы только увеличивают печаль.  
Надежда есть и там, и там, но увидеть её в сельской местности намного легче, чем в городской. 
Я считаю, что будущее по любому за небольшими городами (с учётом Интернета и логистики 
возможности те же, что и у крупного города, а условия ближе к натуральным/Божьим), с 
промышленными центрами между несколькими небольшими. Если люди это не поймут, им «помогут» 
вирусы,  онкология и аутоиммунные болезни. Без вариантов. Спрашиваю: «Зачем вам город?» М-м-м 
и начинают придумывать. Спрашиваю у одной: «На «Менуэт»  Вивальди  ходила?» «Умно» задумалась 
и отвечает: «Нет, ему не делала».  Было бы смешно, если бы там не таились печальные последствия.  

Знаете, родители, я дам вам критерий, по которому вы можете смело отправлять детей в 
город: как только по новостям пойдут хорошие, позитивные городские новости – всё, можно отпускать.  
 

Учитывая, что многие стремились и  оказались в административных тюрьмах (городах) могут 
задать логичный вопрос: «хорошо, ты – не застрял, а что делать тем, кто вынужден жить в большом 
городе?» Напишу лишь принцип, универсального рецепта нет, и его придётся искать. Я исхожу из слов 
Господа – 1 день посвяти Божьим делам. Не надо быть фанатиком: с 00.00 и до 24.00. По своим 
реальным! возможностям. Очень частое и распространённое мнение, что нужно пойти в храм и после 
ты свободен. Делаю акцент – в храм на службы вы (прихожане) ходите ради себя и/или близкого 
окружения, не ради Бога! Если вы приходите вне службы убирать, мыть, ремонтировать, 
украшать и т.д.,  тогда -  да. Иначе такой принцип похож на поговорку про петуха: прокукарекал, а там 
хоть не рассветай. Будете вы делать это именно в воскресение или в другой день  - это уже по 
обстоятельствам. Очень частое мнение, что нужно выстоять всю службу. Не нужно впадать в 
фанатизм. Если вы готовились к некой установленной процедуре/таинству (к примеру в христианстве -
причащение), понятно, что вы должны соблюсти всю установленную процедуру. Но если вы 
собираетесь делать некую работу ради Бога, то для этой работы нужны силы, пришли, помолились и 
пошли в дела. Привожу конкретный пример на себе. Меня не многократно приглашали в монастыри 
что-то помочь: от рубки дров до ремонтов. Заезжали чаще вечером, в пятницу, а в монастырях службы 
длинные, мой рекорд – 7 часов. Молитва – это общение с Богом. Напишу за себя, я  - не молитвенник, 
моё максимальное сосредоточенное время на молитве минут 15, после этого мысли начинают бродить 
и на службе меня реально – нет. Более того, были случаи, когда в своих нормальных (не греховных) 
деловых размышлениях замечал, что мои глаза тупо сфокусированы на женской попе (их просто тянет 
в правую/мужскую часть храма) и я понимаю, как это смотрится со стороны. На одной монастырской 4-х 
часовой вечерней службе я умудрился 4 раза помолиться и 4 раза поспать. От кого мне это скрывать? 
А на той 7-ми часовой службе, я был готов лечь на пол, но так люди стояли плотно, спал стоя у стены. 
Я никого не отговариваю не выстаивать всю службу и/*или делать как я. Но если вы не молитвенник и 
не участник службы (священник, певчий и др.), Кого вы обманываете? Себя, Бога, окружающих? Более 
того, то, что вы не можете выстаивать и молиться всю службу указывает на то, что это пока точно не 
ваше. Ищите себя, свой персональный ключ, применение своих способностей с учётом обстоятельств и 
результатов. Не нужно уподобляться «герою» древней церковной поговорке: «Пошли дурака молиться, 
так он и лоб разобьет». 3-4 раза проверили  при разных обстоятельствах, всё, понятно, надо искать 
дальше. Это я всё к тому, чтобы  вы могли эффективно использовать 7-й день, а не дремали «как 
некоторые» для зачёта, точнее тупой бесполезной отбывки.  Вера – это персональная! аналитика, 
приложение себя к конкретным обстоятельствам, а не тупой печальный фанатизм. Тем, кто упрямо 
твердят, «а мне сказал священник» говорю очевидный и неоспоримый  факт (+ слышал это от 
монахов): если бы Бог хотел, чтобы людьми управляли исключительно священники, то головы были бы 
только у них, но головы есть у всех, следовательно, окончательный выбор – за вами. Многие 
потому хотят всё перевалить на священников, что сами не хотят прилагать усилия в 
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самопознании, а священники, порой, им потворствуют, а потом они дружно идут за к врачам за 
таблетками. Узнавайте потребности в храме, нужды тех, кому нужна помощь (но это не значит делать 
за них и тут вам придётся анализировать самим). Предлагают что-то за городом – не отказывайтесь, 
там тоже есть жизнь и т.д.. Используйте возможности, участвуйте, чтобы было, что с чем сравнить по 
факту, кроме теоретических домыслов своей заумной башки. Если Бог, зная мельчайшие качества 
каждого, даёт нам шанс проявить себя, проверяет нас, то вы тем более должны проверить свои 
разумные теоретические расчёты на деле (иначе: либо лень, либо глупость, в т.ч. безбожность, либо 
трусливость, либо сочетание этих грехов). «Ищите..., просите..., стучите...» Но не ждите, лимит делает 
тик-так. 
 

Какая вера победит? 
Надеюсь понятно, что данный вопрос касается лишь людей как минимум догнавших, что такие 

творения  и процессы дело рук Творца.  У-прямым безбожникам  и/или  глупцам тут делать нечего. 
Я иногда слушая споры задавался этим вопросом, но понимая, насколько спорящие и я далеки 

от Истины,  говорил себе «Это не твоего ума дело, не встревай, занимайся собой». И если вы иногда 
задаёте этот вопрос в сердце, значит у вас есть колебание. Это – нормально, значит вы верующий, 
ведёте аналитику, а не у-прямый фанатик.     
Любая вера имеет диапазон/коридор: безбожность/глупость/лень – фанатизм. Внутри этого коридора 
мы петляем с учётом геофизических (погода и местность), личных (тело и характер) и  влияния других 
сил и людей (разные законы, правила и устои общества, экономика, политика). От этих сочетаний,  
каждая вера имеет своё смещение.  В сравнительные конкретные частности вникать не будем (для 
обычной мирной жизни это не нужно!, см. ниже). Для примера, чисто моё личное мнение/наблюдение: 
мусульмане более категоричные и горячие/решительные, поэтому у них опасность впадения в 
фанатизм, христиане более терпимые и спокойные (пока не перейдут границ терпения, отключив тем 
самым им тормоза), поэтому они (особенно политики) склонны к  болтовне и ждунству. Именно 
поэтому, мусульмане нутром чуют хитрожопых ссыкунов (как собаки котов; ни в коем случае не 
принимать к сердцу за оскорбление, чисто наглядный и самый распространённый принцип, который 
видят даже дети), а христиане – чуют и дистанцируются от подозрительной агрессии. Здесь еще 
многое детерминирует Солнечность региона и гены. К примеру, по Солнцу, православные армяне, 
грузины, греки, католики итальянцы и др. – тоже горячие парни.  Гены: немцы склонны к категоричности 
и порядку, а потому немецкое качество известно во всём мире, но будучи одновременно крепкой 
нацией, не сопротивляются навести порядок во всём мире. И т.д. Даже, если народы установят 
единые ценности и критерии, и придут к Истине, алгоритмы  сознаний людей (каждого 
человека!) доказательно (квантово-биохимически и генетически) будут работать по-разному, т.е. 
строго индивидуально. Куда логичнее  вначале переделать свой персональный ключ и взломать 
бессмертие, а потом переделывать персональные ключи в других людях (см. ЗОЖ-АНТИКОВИД). В 
сочетании с другими  доказательствами, это лишь подтверждает то, что вера Богу для людей в этой 
жизни – это Божье соревнование с наградой в виде моментов радости/прессии для 
последующих ступеней, причём одновременно коллективное и индивидуальное.  Остановился, не 
туда повернул – де-прессия. Никаким насилием/войной, убеждением и прямыми человеческими 
средствами изменить персональный механизм алгоритма сознания нельзя (результат обречён) 
– это от Бога/Творца. Но способы изменения сознания – есть. Мне известно 5. 1-й Прямой – Божий 
и 4-е косвенных: 2-й- по просьбе/молитве близкого! Божьего слуги (монах, священник), 3-й- личная 
прямая помощь, инициирующее пересмотр сознания, 4-й дистанционный наглядный пример, также 
инициирующий пересмотр сознания, 5-й – вразумление заблуждения/извращения. С первыми 4мя 
понятно, остановлюсь на 5-м: имеется в виду не насильственное и/или адекватное рукоприкладство (в 
качестве доказательства привожу Николая Чудотворца) без последствий для тела при обязательном 
условии, что имеется эффект вразумления. Иначе – это регулярное избиение упрямого, а т.к. вы не 
видите другого способа, то со стороны это выглядит так: более сильный упрямый, избивает более 
слабого, вот и всё. Телесные повреждения и тем более истребления – это фанатизм (упрямство 
обоснованное верой – самая трудная и опасная форма упрямства). И даже если истребить некий народ 
и приехать жить на их место, то со временем, геофизические обстоятельства  начнут менять сознание 
поселившихся в их сторону. Логичный вопрос: зачем истреблять тех, кем ты скоро станешь сам? Не 
станете такими? Да, только если установите извращённый ЗОЖ,  других вариантов просто нет. Русские 
и американцы – это отдельная «любовь» политиков по масштабам и ценностям, у кого длиннее.  
Обычные граждане подбирают всё себе старым методом тыка в разных сочетаниях. (Даст Бог, с учётом 
военно-политических обстоятельств, принципы отсутствия взаимопонимания между  со-знаниями 
европейцев и русских изложу отдельно). И когда обстоятельства складываются так, что встречаются 
две группы верующих в своих ближайших  крайностях – беда: драка/конфликт/терракт/война и 
умиротворить (долгосрочно) их без Бога, нереально.  Есть принципы, мудрость, с помощью которой 
пламя вражды можно обуздать, но это требует терпения и усилий с 2-х сторон.  Парадоксальность 
конфликтов/войн в том, что чаще политики умудряются подогнать под них единые Истинные 
ценности, но логика говорит, что либо Истинные ценности у одного, либо, ни у кого. И если вы 
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читали мои другие разъяснения, во всех прослеживается один главный пункт – давайте определимся 
с едиными истинными ценностями, их критериями, сделаем их публичными и решим проблемы. 
То, что страны начинали войны по безбожным причинам, будучи в экономическом расцвете,  пока 
всегда! заканчивались печально для всех! Благополучие (само понятие исключительно Божье) зависит 
от Истинности фундамента государства, ибо от этого зависит его надёжность. Поэтому умный 
правитель, который желает, чтобы его усилия/жизнь имели смыл для него и потомков, будет искать 
Истину. Тоже самое касается каждого человека, но применительно к его телу: чтобы быть 
счастливым и здоровым, нужна Истина/истинные принципы Создателя.  

Делаю акцент и этим определяется направление ответа на весь вопрос – Создателя! 
Но дело в том, что несмотря на то, что в каждой вере именно это направление, разногласий не 

меньше уже тысячи лет. Чтобы не увеличивать огонь, уверен, в каждой вере Богом дан критерий – 
плоды/результат. Победит та вера, в которой будут самые лучше «плоды», как по качеству, так и 
количеству, т.е. больше всего счастливых и здоровых людей (без мира, это невозможно). Я 
думаю, на сегодняшний день, с учётом «ЗОЖ» подтверждённым COVID и нарастающей общемировой 
отрицательной динамики в Истинном счастье и здоровье ни одна вера, ни одно государство 
(судьи+политики) не способно показать надёжных  «плодов», на которые стоит  равняться всем 
остальным. 

Для наглядности изложу, как чаще всего выглядит спор о верах со стороны, глазами 
доктора. Один больной и несчастный убеждает второго больного и несчастного, что тот больной и 
несчастный потому, что тот не пошёл за ним. Поясню подробнее. Каждая вера имеет серьёзные 
теоретические основы Истины. Но исполнить их практически, крайне и кране трудно. И если к старости, 
пройдя десятилетия скорбей и извращений,  вы подойдёте к Истине, то будете очень и очень рады, что 
к Ней пришёл хоть еще кто-то с другой стороны! Считаю, что спорить о верах/Истине могут лишь 
физически крепкие мудрые старцы от 70 лет с подтверждёнными результатами/плодами ценой 
лишь своей жизни. Никого они в свой спор не позовут, ваше время не пришло! Всем остальным – 
нужно рутинно учиться, познавать себя и тянутся за ними. Поэтому в реалиях, вера это инструмент 
манипуляций в экономических, политических и/или военных разногласиях, но не в Истине.  У политиков 
потому постоянно негативные результаты, потому что они постоянно пытаются  прикрутить к жопе 
ручки (установить извращение) Божьими инструментами, да ещё возвести его в норму. Хотите иметь 
Божьи результаты, тогда используйте Божьи инструменты (веру) для божьих дел (мира, счастья 
и здоровья). А на сегодняшний день результаты многих политиков – это «растущая жопа с ручками» и 
это уже очевидно для всех. И никакие таблетки не помогут.  

Есть ли принцип и примеры того, какая вера победит конкретно? Конечно. Он (принцип) 
банально прост, точно такой же, как в любых честных соревнованиях (что уже редкость). Почему в 
любых, потому что истинный принцип – един. Проблема в том, что честность блюдёт только тот, кто 
блюдёт Истину, в противном случае – все средства хороши, в чём люди весьма преуспели, потеряв 
Истину. Только в этом «забеге», Кого вы решили обмануть и что конкретно! надеетесь получить? 

 
На дату написания, я (православный) считаю, что лидируют в мире мусульмане, т.к. у них 

меньше извращений Истины, больше конкретики и решительности, больший масштаб и их лидеры 
публично и реально! чтут Коран, предков (в отличие от многих демократических христианских 
политиков). Конечно, нельзя игнорировать многочисленность, организованность, уровень развития и 
почитание традиций китайцами, но отдалённость, специфичность языка и образа жизни диаспор 
оставляет их веру для меня непознанной. Но если взять за критерий масштабы (т.е. сплочённость в 
вере) паломничества к Святым местам (т.е. человек добровольно активно! соблюдает установленный 
порядок/ограничения, чтобы прикоснуться к Святыне), судя по фактам, всё равно будут лидировать 
мусульмане. Что касается меня, то мне обидно и печально, что у православных есть то, что и у 
мусульман, но они что-то продали, что-то пропили, что решили заменить на демократическое и в итоге 
имеют то, что имеют. Но у  Православия (особенно русского) есть особый Божий страж  – суровая, 
порой длинная, зима на больших территориях (многие дороги превращаются в направления). Первая 
же зима сильно надломила дух армий Наполеона и Гитлера, когда солдаты и офицеры стали 
задаваться вопросом: «Зачем мы припёрлись в эту холодную бескрайнюю бездорожную глушь?»  И 
если веры не хватит, тогда водка многим  и топливо, и наркоз (и солдаты сразу стали ей «лечиться»). 
Если ваша вера в таких краях не сможет греть вас ежегодно более полугода (с учётом переходов 
осенью и весной), вы либо  сбежите, либо будете постоянно болеть и помрёте от воспаления (с COVID 
тем более), либо сопьётесь/де-прессия. В суровых краях/условиях, извращения за несколько лет (т.е. 
быстро) прямо или косвенно отмерзают/отсыхают, а бла-бла, либо быстро! принимают конкретику, 
либо см. выше. Поэтому люди, проживающие в суровых краях-условиях (любой веры!, иначе - не 
выжить) чуют хитрожопые обещания и извращенства (отсутствие конкретики, 2-е...стандарты), как 
собаки котов и быстро находят общий язык с подобными т.к. стараются согласовывать общие 
интересы, а не навязывать свои правила, так как принципы их сознаний похожи -  их суровые условия 
веками требовали поиска верной! конкретики (да-да, нет-нет), быстро отсекая безбожные 
извращенства + суровые условия и окно лета не оставляет времени на чужие  проблемы.  А то, что они 
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выживали веками и не убегали, указывает на то, что в их вере достаточно Истины, чтобы там жить. 
Ваша вера лучше? Докажите! Проживите отшельником одиночкой хотя бы 5 лет, покажите результаты, 
люди не дураки – сами потянутся за лучшим. Готовый рецепт для многих ведущих судей и политиков, 
не имеющих доказательно проверенных способов и результатов, чтобы увидеть направление и 
реальные! результаты предлагаемого ими похода.  А если рецептом вовремя не воспользоваться, то 
благодаря их усилиям/«рационализации» Божьи благодатные края по всей планете перейдут в 
суровые (от климатических, до социальных, в т.ч. войны). И не факт, что обратимо. Современная 
динамика планеты в пользу моего рецепта определения ведущих или против? Это не шутка! Данный 
рецепт практически используется во всём мире в 2-х вариантах: добровольный – монашеский и 
принудительный (чаще - тюрьма).  

 
Но современный рост городов с переходом их в мегаполисы, изменяет Божий ЗОЖ на 

«рационализированный»/безбожный и чтобы в них выжить, нужно использовать безбожные 
принципы: социально-экономические (т.е. всё определяют деньги). Раньше рост городов был 
связан с большими людскими ресурсами в  растущих промышленных производствах, отсутствием 
скоростного транспорта и удалённых информационных возможностей (Интернета) на фоне избытка 
физической нагрузки, натуральной еды и медицинского прогресса.  Теперь всё диаметрально 
поменялось: людей способны заменить технологии и роботы, достаточно скоростного транспорта, есть 
Интернет, мало физической нагрузки, извращённые еда и ЗОЖ. Всё отлично, кроме одной 
«мелочи»: на планете исчезает счастье и здоровье (т.е. идёт пандемия де-прессии и иммуно-
метаболических и онкологических заболеваний). Я не говорю, что в мегаполисах вообще нет веры, 
но расти Божьему (вере) в безбожных условиях крайне трудно, поэтому она там чахнет и своим 
разъяснением я пытаюсь это объяснить. Никакого Истинного ЗОЖ в мегаполисах нет и быть не 
может, ибо мегаполис – это извращение/«рационализация» Божьих условий! и я способен 
доказать это многими научными вариантами (и биохимически, и иммунологически) + разлупить многие 
общепринятые городские  извращения, принятые за нормы. А так как мегаполисы растут во всех 
странах, то это означает, что Истина чахнет во всех странах.   Если я не прав, вам нечего переживать, 
но если я прав, мой прогноз быстро подтвердится, ибо я пока не нахожу ни малейшего основания, 
чтобы в нём усомнится. Если раньше войны имели конкретные территориально-ресурсные основания с 
прямым вторжением, то теперь они политические (чужими руками) и без конкретного назначения. Вы 
(судьи и политики) хорошо подумайте над следующими вопросами: Зачем вашей молодёжи 
(воинам) чужая земля (да ещё с более суровыми и бездорожными условиями), если они на 
своей обустроенной земле жить не хотят, концентрируясь в мегаполисы и позже  
преждевременно чахнут в них в болезнях? Где мотивация? (если её нет, после 1-й зимы останутся 
единицы, а если останутся единицы, зачем столько затрат и жертв?). И главное: какие 
подтверждённые! ценности и по каким критериям конкретно (1-е, 2-е...) вы преследуете на чужой 
земле, если вы, судя по вашим результатам, не знаете их на своей? Верные ответы покажут вам 
верные последствия вашего управления. Если ответы/усилия неверные, зачем вы жили? 
Переубедите молодёжь силой своего ума, коллективного решения (парламента/конгресса)?  Пробуйте. 
Результат принципиально уже предрешён. Чтобы изменить результат, нужно поменять принцип, а для 
этого, как минимум, нужно знать его механизм.  А многие не могут его знать потому, что они им никогда 
не интересовались, т.к. «умнее» всех, включая своих предков. Вот перед смертью и «порадуетесь» 
своим достижениям. Мне не надо верить, я  вижу цепь событий, фактов/извращений Истины, их 
динамику и пытаюсь показать её остальным, чтобы люди задумались, в этом ли «прогрессе» они хотят 
жить дальше и оставить его  детям. Чем ниже падаешь, тем труднее выбираться. И не факт, что 
повреждения/функции восстановятся. 

Так что «забег» идёт и финиша пока не видно, а вера, она как управляемое течение/жизнь: 
замедлил с реакцией – рана, повыпендривался/не увернулся – травма, один неверный поворот и 
«радикулит» стране, отправился на дело в жару/мороз в майке и шортах и не пришёл, уехали люди в 
мегаполисы и пропали (утонули усилия жизни-лимита в суете) и т.д. Истина – это Абсолют, людям, 
самим по себе, её не достичь, но нужно много, очень много мудрости и навыков, чтобы к Ней 
приблизиться. Стоит ли Она того? А что, в этом мире есть какой-то другой вариант достойный 
смерти? 
 

Хочу оставить после себя на Земле полезный след 
Когда я это готовил, вспомнил, как старший сын, выбирая место работы программистом, сказал: 

«Хочу оставить после себя на Земле полезный след, не хочу тупо нажимать клавиши только ради 
денег». Согласитесь, благое намерение (см. ЗОЖ-АНТИКОВИД) и звучит красиво. Но с учётом 
вышеизложенного, всем с подобными намерениями, хочу задать логичный вопрос: В каком мире вы 
собираетесь оставить след: в реальном (Божьем), в виртуальном (безбожном), в космическом 
(мёртвом)? Если в виртуальном/космическом (т.е. безбожных), то вероятность того, что вашим 
«следом» будут взламывать/ «рационализировать»  и/или  извращать Истину крайне высока. В лучше 
случая, подтирать последствия уже сделанных «рационализаций»/извращений. Если в Божьем, то вам 
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потребуется компетенция в Истине и мы приходим к тому же вопросу: «Вы за Истину или против?». 
Напишу конкретно, если в условиях растущей негативной динамике после вас останется 0 динамика: 
зёлёная трава, которую  можно употреблять в салаты и кормить животных, ягоды, грибы, рыбы, 
животные, птицы, насекомые ... Божьи твари и показали пример детям – значит, вы удержали Истину 
на своей территории и, не ставя экспериментов (а были и негативные последствия) и не лазя в 
принципы и механизмы Истины  вы уже превзошли меня. Если при вас  динамика пойдёт в + (хоть на 
0,000...1%), значит, духом вы Самсон и после смерти вас ждёт новая работа, ибо для Бога вы 
находка/ценность (если по любому умрёшь, то лучше с надеждой :-). Тем более ответственность, если 
вы станете лидером. (Чего достойны судьи и политики, если после их «помощи» начинается война: Рай 
или ад? Они достойны управлять нечто большим? Проголосуйте и «отмените» смерть). Истинный 
след – радостный и невидим, ибо он сливается с Божьим (т.е. вы достигли Истинной 
компетенции в своём участии). Для конкретности примера:  ваши глаза не смогут задержаться на 
моём участии и/или на моём пути (см. ФОТО), так как нет следов современного человека: нет мусора,  
повреждённых растений.  Куда не посмотри – приятно, к моим местам тянутся насекомые, птицы и 
животные (а за ними извращенцы охотники). Поэтому я – с-частливый, ибо я с-Частью, не только в 
делах, но и в квантово-нуклонно-энергетическом обмене, но это глазами не видно.  Я – есть, но вы 
меня не видите, поэтому, меня «нет» :-) Даже если кто-то захочет отделить мои усилия от Божьих, он 
не сможет: судя по «трусам», «витаминам» и иммунным «рекомендациям» и средствам, понимании 
гравитации, света, радости/де-прессии и т.д. «учёным» всегда! не хватит компетенции (и многие из 
них это знают), ибо взять им её негде, так как возможности их зрения и мозга либо ограничены Свыше, 
либо извращены (извините за выпендривание, но на сегодняшний день, в понимании самых 
стратегически важных проблем, все учёные с электронными микроскопами всех университетов и 
лабораторий мира, порой видят меньше, чем я глазами идя по дороге и  не могут сложить картинку из 
собственных пазлов, а ниже – бескрайняя бездна Истины,  вот последствия  безбожного со-знания). Вы 
видели SIRDS картинки? Если нет, почитайте в Интернете, а потом посмотрите (печатные намного 
практичнее). Как вы считаете, если люди могут создавать SIRDS картинки, неужели Творец не сделал 
SIRDS картинки в Истине, чтобы отличать «учёных» от верующих, глупцов от мудрых, слепых от 
прозорливых? Вы не видите, поэтому их нет? Очень «умно». А гравитации тоже нет? А критериев 
перехода сил в фундаментальной физике тоже нет? А принципов и механизмов крепкого иммунитета 
тоже нет? А истинных критериев мира, счастья и здоровья тоже нет? И т.д.  Их нет, потому что люди 
стали реально! слепы (каждый день смотрят себе под ноги, по сторонам, но даже принципов не видят, 
вот и всё  - это одно из «наисложнейших» доказательств «понимания» мироздания). Но главная 
проблема в том, что люди (избиратели) ставят слепцов (судей, политиков, врачей без ЗОЖ) 
своими проводниками к счастью и здоровью, которые убаюкивают им уши, но никаких реально-
конкретных подтверждений верности их пути у них нет! Если вы не спросили, не выяснили 
конкретно и/или вам было всё равно, кого вам нужно винить в том, что вас, близких завели в 
изначально известные болезни и скорби? (см. «20 ВОПРОСОВ ДЛЯ ЛЮБЫХ ВЫБОРОВ ЗА 20 
МИНУТ») Пока результат совместных  усилий и компетенции судей, политиков и учёных – это 
нарастающие глобальные извращения Истины. И чем больше рыпаются, тем хуже всем. Если 
после прочтения этого, вы собираетесь дальше «рационализировать»/взламывать/подменять Истину, 
идите к зеркалу, а потом в храм к священнику (любой веры), ибо врачами и таблетками это не лечится. 
Если решили «За», начинайте! Лимит тик-так. 
 

То, что человечеству известно, это песчинка в Океане (знаний) Мироздания. Да, я не 
отрицаю, что люди продвинулись по многим направлениям, но одни сами ушли за невидимые им грани 
счастья и здоровья, другие доверились им, как проводникам. Судя по последствиям COVID, на данном 
этапе, никто в мире не спустился доказательно по живому Корню Истины глубже меня + в 
принципиальном понимании некоторых механизмов и взаимосвязей, но  я умру тупицей.  Ибо Корень 
Истины постоянно делится  и уходит в бездну и  вы видите, что его ветви окружает неисчислимое 
количество сложнейших маленьких деталей, которые в разных силовых (геофизических) вариантах 
имеют особенности, т.е. универсальности нет и эти особенности надо искать. Исходя из моего 
обоснование (выше) продление длительности жизни в разы ничего не меняет в плане приближения к 
Истине. Каждый см в каждую сторону требует всё больше времени и сил. А что в итоге? Ты лишь 
увеличиваешь печаль,  о которой Соломон предупреждал 2 тысячи лет до Р.Х. : «потому что во многой 
мудрости много печали; и кто умножает познания, умножает скорбь». И то, что современные люди 
своим поверхностными знаниями тупо и упрямо «рационализируют» планету, извращая Истинные 
нормы и границы, имея  оче-видную  нарастающую негативную динамику по всем фронтам, тому 
неоспоримое доказательство.  

Если вы понимаете Божьи принципы и умеете их использовать и не лезете глубже – вы 
мудрец. Я первый готов поклониться вам в ноги.  Нет ничего стыдного в том, что вы не знаете 
научных Божьих механизмов – смысл и эффективность вашей жизни может в разы превзойти 
всех академиков вместе взятых! Да, на это нужна вера. Но, если есть голова – примеров в 
избытке и в воде, и на земле, и в воздухе.  
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Есть принцип привлечение к Истине: «Кто не против Истины, тому нужно время, чтобы 
определиться». И есть принцип Истины: «Кто не за Истину, тот против Истины». За – позиция 
исключительно! активная позиция, ждунство=против. Итак, если вы ведущий человек (судья, политик, 
врач, учёный ... родитель) и прочитали это, я ставлю вопрос ребром: вы за Истину или против? Если 
вы знаменитость, но вам безразлично и/или вы решили выждать лучшего момента – вы против 
Истины, а я как доктор, предлагаю вам выбрать ваш диагноз из возможных вариантов: глупец, 
трус, лицемер (хитрожопость) и сочетание. Всё – грехи (лень – в данном случае, исключается). 
Если против, то благодаря вашим усилиям и/или безразличию мир продолжат извращать/ 
«рационализировать» Истину и после вашей смерти, Бог приготовил назначение такому 
«управляющему» как вы (а возможно и всему роду). В аду. COVID за 4 года абсолютно проверил 
«компетентность» таких организаций, как ООН – по критериям мира, ВОЗ – по «рекомендациям» 
по укреплению иммунитета и наличию ЗОЖ, Нобелевский фонд по наличию  критериев счастья, 
здоровья и мира, а также «преимущества» ЗОЖ стран-лидеров с их судьями, политиками, 
парламентами/конгрессами, как приоритетно ответственных и т.д. Спросите и послушайте 
«конкретные» ответы своих лидеров, а там  решайте сами. И то, что у многих нет конкретики по тем 
позициям, за которые они подписались и получают зарплату (и думаю не маленькую) в пользу 
логичности негативной мировой динамики по всем фронтам или против?  Истина и логика говорит 
следующее: какая компетентность, такие и результаты в любом деле! Считаю, пора эти 
десятилетние бла-бла заканчивать. Хорошо, если вы против наличия Истинных критериев, 
предоставьте миру хотя бы публичные конкретные! альтернативные варианты и критерии: 
крепкого иммунитета и ЗОЖ, счастья и здоровья. Если нет ни Истинных, ни альтернативных, 
возникает логичный вопрос: зачем вы вообще нужны? С такой «компетенцией» в Истине 
цивилизация стоит между выбором: хаос или извращения? Вы же сами подписались под 
компетентностью в этих проблемах. Подтвердите конкретикой (1-е, 2-е...) хоть что-нибудь!  

Если вы знаменитый учёный, прочли, согласны, присылайте скан pdf: фио, дата и подпись. 
Согласны, но боитесь – ссыкун. Повторюсь из  ЗОЖ-АНТИКОВИД: ждуны, ссыкуны и мямли 
счастливыми и здоровыми не бывают! Если можете обойти судьбу, то и бессмертие найдёте. Не 
согласны -  значит будете пытаться изменить/«рационализировать» Истину, значит - против Истины: 
никому потом не жальтесь, вы наказали сами себя и ведомых вами. 

 
 

Знакомые называют меня доктор Дима, пусть так и будет. 
e.mail: doctor-dima@internet.ru 

 
 

Ниже, я оставляю пустые строки тем, кто опуститься по Корню Истины глубже, как символ того, 
что они смогли познать Жизнь (не мёртвую материю!) глубже и хочу, чтобы они написали свой ответ на 
мои вопросы: 1 – возможно ли людям познать бездну Истины и бесчисленность сложнейших мелких 
деталей с учётом любых вычислительных мощностей? 2 – способны ли люди рационализировать 
Истину? 3 – нужно ли  взламывать Истину и Божьих тварей, чтобы стать счастливым и здоровым? 4 – 
принесёт ли это людям Благо?  Да или нет? Без «соплей». Поехали. Есть Мерка, которой можно 
проверить: были ли вы глубже или нет, компетентны или нет (бла-бла)? А то, что это «бла-бла» и 
извращения будут уничтожать, это вопрос времени, иначе – они уничтожат всех.  
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